

Somos un grupo de alumnos de emergencias sanitarias llamados No Name y este grupo está compuesto por 3 personas: Naroa, Asier y Maialen. Se nos ocurrió la idea de hacer una pulsera que consistente en localizar a las personas que están siendo agredidas sexualmente o si les están robando o agrediendo , creamos esta pulsera porque hoy en día cada vez más común este tipo de cosas y de una manera u otra tenemos que pararlo. Creemos que con esta pulsera las personas estarán más seguras al volver a casa de noche y encima es una pulsera que pasa desapercibida, la pulsera consiste en lo siguiente: Que en caso de estar siendo agredida pulsas tres veces la pulsera y directamente nos manda la ubicación a nuestro centro de mando y nosotros nos encargamos de llamar a la policía para que llegue lo antes posible, cada color de pulsera está destinada a un tipo distinto de agresión.

